

**FGR SIGUE LA PISTA DE NUEVE ALTOS FUNCIONARIOS**

Agencia de Investigación Criminal e Interpol, en la mira

NOEL F. ALVARADO / La Prensa

Indagatorias apuntan a cambios irregulares para “incinerar” 900 kilos de cocaína en Guanajuato; la sustancia habría sido sustituida y desviada

Arturo Serrano Meneses, titular del Órgano Interno de Control de la Fiscalía General de la República, fue detenido el pasado viernes en sus oficinas tras un operativo, en tanto que nueve funcionarios más se encuentran bajo investigación, entre ellos, ellos el titular de la Agencia de Investigación Criminal, Felipe de Jesús Gallo Gutiérrez, el titular de la Unidad de Asuntos Policiales Internacionales de Interpol México, Jorge Domínguez Martínez Vertiz, conocido como *El Tiburón* y a la titular de la Fiscalía Especializada de Asuntos Internos (FEAI), Adriana Campos López.

De acuerdo a las investigaciones de inteligencia de la propia

Fiscalía General de la República, la detención e investigación de estos funcionarios se debe a una denuncia presentada ante el Ministerio Público Federal, relacionada con la desaparición de 900 kilogramos de cocaína que se habían quedado y vendido a integrantes de un cártel del narcotráfico, los cuales hicieron pasar como que los quemaron en Guanajuato. Serrano y nueve de sus colaboradores son señalados de delitos contra la administración de justicia y omisiones graves. **Pág. 4**

**PRESUNTA CORRUPCIÓN**

La FGR investiga a 9 altos funcionarios

NOEL F. ALVARADOLa Prensa

El caso es por la desaparición de 900 kilogramos de droga que debía ser quemada, pero fue vendida

La Fiscalía General de la República investiga a nueve de sus altos funcionarios por presuntos actos de corrupción, entre ellos el titular de la Agencia de Investigación Criminal, Felipe de Jesús Gallo Gutiérrez; el titular de la Unidad de Asuntos Policiales Internacionales e Interpol México, Jorge Domínguez Martínez Vertiz, conocido como *El Tiburón* y la titular de la Fiscalía Especializada de Asuntos Internos (FEAI), Adriana Campos López.

Otro de los investigados por la Fiscalía es Sergio Agustín Taboada Cortina, hermano del panista Santiago Taboada.

Dicha investigación está relacionada con la destitución de Arturo Serrano Meneses, titular del Órgano Interno de Control de la FGR, quien fue detenido el viernes por su presunta responsabilidad en los delitos contra la administración de justicia, tráfico de influencias y omisiones graves, de acuerdo con la indagatoria en curso.

Conforme a las investigaciones de inteligencia de la propia Fiscalía General de la República, la investigación a estos funcionarios se debe a una denuncia presentada ante el Ministerio Público Federal, relacionada con la desaparición de 900 kilogramos de cocaína que



supuestamente se habían quedado y vendido a integrantes de un cártel del narcotráfico.

Los encargados de las investigaciones señalan que Serrano Meneses avaló cambios en Guanajuato para la incineración de 900 kilogramos de supuesta droga, que después se confirmó se trataba de otra sustancia, mientras que la droga fue entregada a gente ligada a un grupo del narcotráfico.

Fue el pasado viernes primero de agosto cuando un grupo de investigadores realizaron un operativo y tras notificarle de su destitución al titular del Órgano Interno de Control

de la Fiscalía General de la República se procedió a detenerlo y presentarlo ante las autoridades ministeriales federales, donde se continúa con las indagatorias en contra de éste y otros nueve funcionarios más.

Además, la FGR procedió penalmente en contra del responsable del Área de Responsabilidades, Carlos Enrique Rascón Yrizar, por un presunto soborno.

El miércoles, en su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que del caso del contralor, es la Fiscalía la responsable de informar.

ARCHIVO FGR/CUARTOSCURO.COM



El viernes pasado fue destituido y detenido Arturo Serrano, contralor interno de la FGR

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal resguardan droga decomisada en 2024